



Titel: Prof. Dr.

Name: Jürgen Simon

Position\Institut\Universität\Ort und Land

Vorstand Europäische Akademie für Umwelt und Wirtschaft e. V., Lüneburg, Deutschland; Professor an der Leuphana Universität Lüneburg.

Kurzvorstellung und wirtschaftsethischer Bezug

Jürgen W. Simon studierte Wirtschaftswissenschaften (Dipl.-Kfm.) und ebenso Rechtswissenschaften (Dr. jur. habil. in Wirtschaftsrecht, Rechtsinformatik und Zivilrecht). Er hat 1998 den B.A.U.M. Umweltpreis erhalten. In den letzten Jahren hat sich seine Forschungsarbeit neben dem Wirtschaftsrecht (Kapitalmarktrecht) im Wesentlichen auf Themen von Recht und Ethik der Biotechnologie, Umwelt, Ökonomie und der neuen Informationstechnologien gerichtet. Er ist Verfasser und Herausgeber einer Vielzahl von Büchern und Artikeln zu diesem Bereich.

Englisch:

Chairman of European Academy for Environment and Economy, Lüneburg, Germany; professor at the University of Lüneburg. Jürgen W. Simon studied business (Dipl.-Kfm.) and law (Dr. Jur.), and was awarded a habilitation that spanned the disciplines of commercial law, computer science and civil law (Dr. jur. habil.). In 1998, prize winner of the Environmental award of the Federal Environmental Management (in short: B.A.U.M). In recent years, his research work was mainly addressed besides the Business Law (Capital Markets), to issues of law and ethics of biotechnology, environment, economy and the new information technologies. He is author and editor of numerous books and articles in this field.